
Stadtverordneter Kuxdorf bemängelt, dass die Verwaltung noch nicht die Besucherzahlen sowie 
die Höhe der durch den Verein erwirtschafteten Ersparnisse vorgelegt hat und bittet um deren 
Bekanntgabe. 
 
Die Verwaltung weist darauf hin, dass solche Anfragen möglichst rechtzeitig erfolgen sollen, 
damit eine Beantwortung entsprechend vorbereitet werden kann. Die Höhe des Einsparpotentials 
kann erst nach Vorlage des Jahresabschlusses des Haushaltes mitgeteilt werden. 
 
Die Nachfrage von Stadtverordneten Kuxdorf nach dem Stand der Sanierungsarbeiten sowie des 
Finanzierungskonzeptes wird in die nichtöffentliche Sitzung verlegt. 


